
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA MARÍA JOSÉ 
SOLER MARTÍNEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 
‘INVENTARIO DE CONTENEDORES' 
 
A lo largo de todo el término municipal nos encontramos contendedores en un estado 
deplorable. Son muchas las quejas de los vecinos en este sentido al encontrarse un gran 
número de contenedores en el estado que muestran las fotografías que adjunto.  
 
Cuando mi grupo preguntó a la Sra. Casajús nos comunicó que había un inventario de los 
mismos y nos sugirió que preguntáramos en el próximo Pleno. 
 
Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente:  
 

 

PREGUNTA 

 

 ¿Nos puede informar del número de contenedores y cuántos de ellos están deteriorados? 

 

 

 

 

 

 

Cartagena, a 19 de mayo de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                        Fdo. María José Soler Martínez 

        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC 
 

 
 
 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 

 
 



 

 

 

                                                                       
                         
 
                               
 
 
 

LA PALMA 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

C/ Ricardo Bellver 

C/ Roldán 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PERÍN 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


